
Câmata M u niciPal
Minas

de Volta
Gerais

A Vereadora, abaixo a

esta casa, bem como ?s 
já publicadas €m canals

ionamtniá' qut entendo it"* necessários e de

suma imPortância'

Desta forma' atendendo o art' 230' patíryraf2 "i]:^"i^^*:

Regimento tnteão, o q.rut prescreve que o requerimento de convocaçao

"devetaindicar, explicitamtlf' á*"'i"" du:-:1'o caçáo e as questões que

serão propostas'*-ão"'"o cado" 'apresento 
a seguir os questionamentos:

1- Diante do aumento drástico do num

o COVID-19 em nosso municíPio' e

que estão sendo tomadas Para o

redução dos casos;

EsclarecersehápÍogramaçãodehigienizaçãoquímicanasvias,
logradouros e espaços Públicos;

Diante do aumento do número de infectados no município seria o

casodeestudarup"''iuiridadededecretaçãodelockdow?

2-

J-

4- Há explicação científtca Paru o

município?

aumento do número de casos no

5- Existe a possibilidade, viabilidade e/ou a intenção de contratar

especialis Íaparaavaliar exame de vídeo das tomografias?

6- rjér possibilidade de contratação de prestação de serviço pafa

fiscàlização de eventuais aglomerações?



8-

9-
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7- Emalgum momento o Executivo Municipal requereu o auxílio da

polícia militar para o combate as aglomerações?

Os pacientes estão recebendo medicamento pelo SUS?

Há algum exame que possibilita o diagnóstico de pessoas que

upr.r.Irrtu- sintomas antes de esperar os 5 dias após o primeiro

sintoma?

10-Já estudaram a possibilidade de criar um espaço somente para o

atenclimento aos casos de covlD paru não aÍrapalhar o

funcionamento da unidade hospitalar?

1l-Ocorre ou já ocorreu distribuição de material de conscientizaçáo?

l2-Qurantas vezes o carro de som com mensagem de conscientizaçáo

passa pela cidade?

l3-Ja foi analisado a possibilidade de distribuição de kit de

higienização, másc aÍa eálcool em gel aos pacientes positivados?

t4-Ha programa çáo para contratar mais pessoas para ajudar aos

agentes de saúde?

15- A vigilância sanitária iâ demarcou ou fuâ demarcar o

distanciamento exigido entre as pessoas nos estabelecimentos?

16 - Tem previsão de colocar um caÍro à disposição dos Agentes

pafa atuarem com a altademanda de controle e monitoramentos dos

casos de Covid.

Câmara Municipal Volta Grande, 27 de maio de 2021.



Câmata Municipal
Minas

de Volta Grande
Gerais

Atenciosamente,

Vereadora

LUCIANA TEP


